



“Elección de nuevos consejeros del INE requiere una reflexión mayor”

El diputado Ignacio Mier Velazco, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), informó que este órgano de gobierno acordó, por unanimidad, “abrir un periodo de reflexión jurídico y político y luego de procedimiento legislativo” respecto a la sentencia del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) que revocó acuerdo de la Cámara de Diputados sobre elección de cuatro nuevos consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE).

<https://efekto10.com/eleccion-de-nuevos-consejeros-del-ine-requiere-una-reflexion-mayor/>